

## **KATA PENGANTAR**

Dengan segala puji penulis bersyukur kepada Allah SWT, yang telah memberikan taufik, hidayah dan kemampuan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan karya akhir tentang "Pengaruh Motivasi Berprestasi terhadap Kinerja Karyawan (berdasarkan status hubungan kerja PKWT/PKWTT) pada Karyawan bagian Produksi di PT PET". Salam dan salawat semoga tercurah selalu kepada Rasulullah Muhammad SAW, para keluarga, sahabat dan pengikut Beliau yang senantiasa mengkaji kebenaran dan pengetahuan.

Penyusunan tesis ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister dalam program studi Manajemen Sumber Daya Manusia pada Program PASCASARJANA Universitas Mercu Buana Jakarta.

Dalam penyusunan tesis ini, berbagai pihak telah banyak memberikan dorongan, bantuan serta masukan sehingga dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

Bapak Dr.Ir. Dana Santoso, MEngSc selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Mercubuana, dan Bapak Dr.Ir. Har Adi Basri, M.Ec selaku Ketua Program Studi Magister Manajemen, beserta seluruh staf yang telah memberikan kemudahan selama perkuliahan.

Bapak Dr.A.A.Anwar Prabu Mangkunegara, M.Psi selaku pembimbing yang telah memberikan pengetahuan dan bimbingannya yang sangat bermanfaat bagi penyusunan tesis ini.

Manajemen PT PET, beserta seluruh staf atas bantuan dan kemudahan yang diberikan selama melaksanakan penelitian sehingga tesis ini dapat diselesaikan.

Orang tua dan adik-adik tercinta, yang selalu memberikan dukungan sehingga tesis ini dapat terlaksana dengan baik.

Istriku tercinta, Linda Trianawati dan kedua putra tersayang Daffa dan Rafly, atas segala jerih payah, dorongan, kesabaran dan perhatiannya selama ini serta yang terpenting kebersamaan yang terbaik dalam situasi yang paling buruk yang pernah dihadapi.

Kepada semua pihak yang membantu terlaksananya tesis ini, terima kasih atas dukungan dan doanya selama ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini masih banyak kekurangan, oleh karenanya kritik dan saran sangat penulis harapkan guna menyempurnakan penulisan ini.

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih dan semoga tesis ini dapat berguna bagi kita semua.

Jakarta, Agustus 2009

Penulis